
Die slowenische Generalkonsulin in Klagenfurt anlässlich ihres Abschiedes 
aus Kärnten: 
 

„Ich würde mir mehr Koordination zwischen den 
Organisationen wünschen“ 
( aus Novice, Klagenfurt, Nr. 25, S. 2,3,  26. 6. 2015) (Auszugsweise Übersetzung; 
A.d.Ü.) 
(…)  

 
Mit inhaltlichen Elementen haben wir bei Themen mitgearbeitet, die die Republik 
Slowenien auf staatlicher Ebene ins Gespräch brachte, wie z.B. das Verfolgen der 
Möglichkeit weiterer systemischer Lösungen, wenn ich nur zwei erwähne: die 
slowenische Studienbibliothek und die slowenische Wochenzeitung für Kärnten Novice. 
(…) 
Ich würde mir mehr Dialog zwischen den Organisationen und des koordinierten 
Ansprechens von Minderheitenthemen bei den politischen Entscheidungsträgern im Land 
und auf Bundesebene. (…) 


